





Visita guiada por el Castillo de Edimburgo

País: Reino Unido. Ciudad: Edimburgo. Precio agencia:

Con entrada: Adultos desde \$55 USD, Niños desde \$45 USD Sin entrada: Adultos desde \$30 USD, Niños desde \$15 USD

*precio varía según la fecha de viaje. *

Detalle: En esta visita guiada por el Castillo de Edimburgo descubriremos el monumento más famoso de escocia. Recorreremos sus estancias más importantes y los desvelaremos los secretos que se esconden tras sus muros

¡Imprescindible! **Duración:** 1hr. 30min.

INCLUYE:

√ Guía en español.

✓ Entrada al Castillo de Edimburgo sin colas (según modalidad).

NO INCLUYE:

X Ningún servicio no especificado.

ITINERARIO:

Un símbolo de la grandeza escocesa

Desde su fundación en el siglo XII, el Castillo de Edimburgo ha sido escenario de innumerables batallas, intrigas políticas y momentos cruciales para el destino de Escocia. Cada rincón de cuenta una historia única y cautivadora, desde el imponente Gran Salón hasta la misteriosa Piedra del Destino.

Con la visita guiada por el Castillo de Edimburgo vivirán una experiencia enriquecedora y única que va más allá de simplemente explorar sus impresionantes estructuras y vistas. Un guía en español se encargará de profundizar en aspectos históricos y culturales, además de dar vida a historias y leyendas sobre el castillo y sus alrededores. El Castillo de Edimburgo es una ciudadela formada por más de 20 edificios, por tanto, la visita guiada tendrá lugar en el interior de la ciudadela, donde el guía explicará cada uno de estos edificios delante de los mismos, sin acceder a ellos. Al finalizar el tour, podrás visitar por su cuenta aquellos edificios o monumentos del Castillo de Edimburgo que más les hayan llamado la atención.

Entrada al Castillo de Edimburgo

Si a la hora de hacer la reserva eligen el tour sin entrada, deberán adquirirla por su cuenta. Es conveniente que les aseguren de que la entrada tenga validez para la misma hora y día en que hayan reservado la visita guiada por el Castillo de Edimburgo. Les recomendamos comprar la entrada con la suficiente antelación, sobre todo en temporada alta. Esta opción no está destinada a quienes solo deseen visitar el exterior del castillo, ya que el recorrido fuera de las murallas se realiza durante un breve periodo de tiempo. En caso de no tener la entrada, no se podrán unir a este recorrido. Tengan en cuenta que la opción sin entrada sólo es para aquellos que hayan adquirido o vayan a adquirir los ticketes por otro medio o cuenten con la Explorer Pass. Todas las demás personas, deberán elegir la opción con entrada.





Qué lugares visitaremos

A la hora indicada nos encontraremos en la Royal Mile, a escasos metros de la Catedral de St. Giles. Desde allí, caminaremos hasta el Castillo de Edimburgo, ubicado en la cima de un volcán extinto. Nada más llegar, quedarán impresionados con las majestuosas vistas del centro de la ciudad. Antes de entrar en la fortaleza, les contaremos todos los detalles del castillo y les daremos las entradas.

Y ahora sí, comenzaremos a recorrer sus principales dependencias, además de los tres museos de la ciudadela y las prisiones de guerra. Subiremos hasta la parte más alta del castillo para visitar el edificio más antiguo de Edimburgo, la Capilla de Santa Margarita, que data del año 1130. En la Plaza de la Corona veremos el Gran Salón, donde hay una espectacular colección de armas y armaduras, el Monumento Nacional a los Caídos de Escocia y el Palacio Real. ¿Sabían que en una de sus habitaciones nació Jacobo Estuardo, hijo de María Estuardo?

Además, dentro del palacio hay una cámara acorazada con las Joyas de la Corona y la Piedra del Destino, sobre la que coronaban a los reyes de Escocia durante la Edad Media. Tras una hora y media, finalizaremos la visita guiada en las inmediaciones del castillo.

NOTAS ADICIONALES.

Cuando reservar: Puedes reservar hasta 2 horas antes si quedan plazas. Reserva ya y asegura tu plaza.

Accesibilidad: Accesible en silla de ruedas. Aseos accesibles. Es necesario un acompañante. Es necesario indicarlo

en la reserva.

Mascotas: No permitidas.

Horarios tentativos: 10:00, 12:15 y 13:30 horas.

Punto de encuentro: 351 High Street.

Idioma: Español.

Solicita tus cotizaciones presionando el icono de WhatsApp.